

Bourse de recherche doctorale (100% ; 48 mois) dans le domaine des Sciences de l'Antiquité (Université de Namur, Belgique).

Date limite des candidatures : 15 février 2022

Tâches et fonctions : Réalisation d'une thèse de doctorat impliquant une formation doctorale, la participation à des séminaires en équipe, la co-organisation d'une journée d'étude.

Description du projet : Cette dissertation doctorale s'inscrit dans le projet DEMOSION qui vise à améliorer notre compréhension de l'interaction entre les sphères publique et privée en Grèce ancienne en étudiant la répartition des responsabilités entre autorités publiques (cité et magistrats) et acteurs privés (entrepreneurs et particuliers) dans la production et le contrôle des poids et des monnaies.

Plus précisément, la dissertation doctorale aura pour objectif de reconstituer le cycle de vie des poids et des monnaies, depuis leur production jusqu'au recyclage et à la réutilisation de leur métal. Un enjeu majeur consistera à clarifier les rôles respectifs des autorités publiques et des entrepreneurs privés (concessionnaires miniers, *argyrokopoi*, graveurs) dans le processus de fabrication de ces instruments. Un autre volet important porte sur le contrôle de la monnaie et des poids, qui inclut notamment l'interprétation des marques, monogrammes et symboles que portent ces objets, de même que l'étude des éléments de réglementations et sanctions relatives aux fraudes disséminées dans les sources écrites.

Profil : Être titulaire d'un diplôme de Master, orientation Histoire, Archéologie ou Philologie classique (ou équivalent), à la date d'entrée en fonction. Les étudiant-es en dernière année de master, qui obtiendront leur diplôme lors de la session de juin 2022 peuvent déposer leur candidature.

Contexte de travail : Le ou la doctorant-e travaillera à l'UNamur, en étroite interaction avec le professeur Christophe Flament. Son projet de recherche sera mené en collaboration avec l'UCLouvain (professeur Charles Doyen et un-e postdoctorant-e), dans le cadre du projet DEMOSION. Le ou la doctorant-e bénéficiera du soutien d'une équipe de recherche dynamique et d'un réseau international performant.

Date d'entrée en fonction : entre 1^{er} mars et 1^{er} juillet 2022

Documents requis : un CV accompagné d'une lettre de motivation, d'une lettre de recommandation, d'une copie des diplômes et/ou des relevés de notes.

Adresse de dépôt des candidatures : christophe.flament@unamur.be

Adresse de contact : christophe.flament@unamur.be

Doctoral Fellowship (full-time; 48 months) in Classical Antiquity (University of Namur, Belgium)

Application Deadline: 15/02/2022

Job Description: completion of a doctoral thesis with doctoral training, participation in collective seminars, and co-organization of a workshop.

Project Description: The « DEMOSION » project aims to improve our understanding of interactions between public and private spheres in Ancient Greece by studying the allocation of responsibilities between public authorities and private actors in the manufacture of weights and coins.

The aim of the doctoral thesis is specifically to retrace the coins and weights' life-cycle, from their manufacture to the recycling of their metal. A central issue is to clarify the respective roles of public authorities and private entrepreneurs (mine-leases, *argyrokopoi*, engravers) in the manufacture of those instruments. Another important question is about the control of weights and coins, including the interpretation of marks, monograms and symbols on those *instrumenta*, as well as the study of the regulations and penalties pertaining to frauds.

Required Education Level: holding a Master degree in Ancient History, Archaeology, or Classical Philology (or equivalent) on the starting date. The students in the final year of their Master can apply provided they schedule to graduate before the 1st of July 2022.

Working environment: the PhD student will work under the supervision of prof. Christophe Flament. The project will be carried out in collaboration with the Catholic University of Louvain (prof. Charles Doyen) as part of the project DEMOSION. A dynamic research team and a performing international network will support the PhD student.

Envisaged Job Starting Date: could start anytime between 01/03/2022 and 01/07/2022

Required Documents: *curriculum vitae*, cover letter, one letter of recommendation, copy of the diploma required with/or transcript of student grades.

Application Address: christophe.flament@unamur.be

Contact Address: christophe.flament@unamur.be